

Texto: Apocalipsis 19:5-9
Tema: La Iglesia – la Novia de Cristo
Expositor: Pastor Eduardo Block
Iglesia Bíblica ELYON

VERDAD PRINCIPAL: La iglesia es la novia de Cristo que pasará la eternidad en el regocijo indescriptible con el Novio quien la hizo Suya para Su propia gloria. Esta esperanza gloriosa nos debe dar una perspectiva eterna en el diario vivir para reflexionar sobre estas verdades inexpresables y trabajar nuestra vida como iglesia para Su gloria.

Apocalipsis 19:5-9, “5 Y del trono salió una voz que decía: Alabad a nuestro Dios todos sus siervos, los que le teméis, los pequeños y los grandes. 6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas y como el sonido de fuertes truenos, que decía: ¡Aleluya! Porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina. 7 Regocijémonos y alegrémonos, y démosle a Él la gloria, porque las bodas del Cordero han llegado y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella le fue concedido vestirse de lino fino, resplandeciente y limpio, porque las acciones justas de los santos son el lino fino. 9 Y el ángel me dijo : Escribe: "Bienaventurados los que están invitados a la cena de las bodas del Cordero." Y me dijo : Éstas son palabras verdaderas de Dios.”¹(LBLA)

Introducción

¿Porque participamos en la iglesia local de Cristo? ¿Quién es el enfoque? Debemos entender que la iglesia local es integral en prepararnos para la eternidad.

I. La Trinidad Prepara la Novia de Cristo para la Eternidad

El Padre elige los que formarán parte de la novia de Cristo, Cristo murió por Su novia e intercede por ella, el Espíritu transforma e intercede por ella. ¿Como puede fallar Dios en preparar y glorificar a Su iglesia?

II. La Esperanza Gloriosa que Espera la Iglesia de Cristo

La iglesia verdadera se regocijará con una alegría incontenible en las bodas del Cordero y viviremos la eternidad sin ningún dolor ni tristeza. Nuestro gozo será vivir con y amar a nuestro Dios y Rey como Él merece para siempre.

¹ Por omisión todas las citas son de La Biblia de Las Americas (LBA), (La Habra, CA: The Lockman Foundation, 1986), <BibleWorks, v.9.>.

III. El Esfuerzo Preparativo de la Iglesia de Dios

Participamos activamente en la iglesia local es amar a Dios y prepararnos para la eternidad con Él. Esta preparación es vivir en comunidad basada en la misericordia que hemos recibido, separándonos del mundo y sus pasiones y dedicándonos a Dios.

Conclusión

¿Esta iglesia se está consolidando de tal forma que estamos viviendo en comunidad preparándonos para nuestro fin glorioso? ¿Nos estamos animando y estimulando con el amor y poder de Dios para vivir vidas santas en preparación para Él?

DESARROLLO

Introducción

Vamos a terminar la serie de sermones sobre la iglesia con este sermón, “La Iglesia, la Novia de Cristo”. Mi deseo es animarnos a ver nuestro presente a través de lentes verdaderos y eternos. Estamos tan propensos para enfrascarnos en el momento y los problemas que estamos pasando que perdimos toda perspectiva de la eternidad con Dios y la gloria de estar con Él. A la vez nuestra sociedad nos ha inculcado con una perspectiva tan individualista que pensamos egoístamente aun respecto a la salvación que Dios nos ha dado, nuestra participación en la iglesia y la eternidad con Él.

Pregunto, ¿por qué participamos en la iglesia local de Cristo? ¿Vale la pena esforzarnos en reunirnos, animarnos, exhortarnos como miembros del cuerpo de Cristo? ¿Quién es el enfoque de todas estas actividades?

Muchas veces participamos activamente o no basado en nuestros deseos egoístas y no en nuestra relación viva con el Señor de la iglesia y el conocimiento acertado de nuestra necesidad de Su cuerpo.

Les aseguro que en la eternidad todo tendremos la perspectiva correcta tanto en cuanto a los problemas actuales como en cuanto a nuestra participación individual en el CUERPO de Cristo, el cual es Su novia. Entenderemos completamente que existimos en compañía de un gran número de personas como un “ser” para glorificar y magnificar a nuestro gran Dios por quien Él es y por lo que Él ha hecho. Vamos a entender el privilegio que tenemos de formar parte de la novia redimida de Cristo.

La verdad principal que deseo comunicar es que la iglesia es la novia de Cristo y que pasaremos la eternidad en el regocijo indescriptible con el Novio. Él es quien nos hizo Su

novia para Su propia gloria. Esta esperanza gloriosa nos debe dar una perspectiva eterna en el diario vivir para reflexionar sobre estas verdades inexpresables y trabajar nuestra vida como iglesia para Su gloria.

Vamos a estar viendo varios pasajes esta mañana en Apocalipsis, Efesios y 1 Pedro y Romanos. El texto de base se encuentra en Apocalipsis 19:5-9.

Como indiqué mi deseo hoy es de animarnos con verdades eternas de nuestra relación eterna con Dios y la gloria que compartiremos en la eternidad con Él. Espero que se emocionen conmigo en ver que tan bendecidos estamos por haber sido llamados a formar parte de la iglesia de Dios, la novia de Cristo.

I. La Trinidad Prepara la Novia de Cristo para la Eternidad

Comienzo fundamentando la verdad que todo lo que somos en Cristo y todo lo que vamos a experimentar por toda la eternidad se basa en Dios y Su obra perfecta para nosotros. Él es quien nos ha creado. Él es quien nos ha elegido. Él es quien nos ha llamado. Él es quien nos ha redimido. Él es quien nos santifica. Y Él es quien nos preservará para la gloria reservada por nosotros.

En la eternidad ni una sola persona va a decir que merece estar participando de la gloria de Cristo. Tú, yo, y cada creyente que forma parte de la novia de Cristo entenderemos perfectamente que participamos en Su gloria solo a base de Él y Su obra. No va a haber los santos de primera clase y los de segunda y los de tercera, etc. Todos por igual vamos a regocijarnos que Dios nos ha hecho parte de Su novia gloriosa.

1 Pedro 1:3-5

Miramos brevemente que dice este pasaje?

1. Nuestra participación es según Su gran misericordia. No es algo pequeño. No es algo despreciable. No es algo que pudiéramos haber merecido por nada de lo que hubiéramos hecho. Tú y yo merecíamos la ira inextinguible de Dios. Pero Él nos ha hecho parte de Su novia para pasar toda la eternidad con Él.
2. Él nos hizo nacer de nuevo. Estuvimos muertos en nuestras rebeliones. Estuvimos alejados de Dios y completamente separados de la vida espiritual. Estando muertos, no tuvimos ninguna posibilidad en nosotros mismos. Lo que nos era imposible Dios hizo en levantarnos de los muertos. Él nos dio vida por medio de la resurrección de Cristo.

3. Él nos da una esperanza viva. No es una esperanza vana ni vacía. Es una esperanza segura basada en la realidad de Dios, Su carácter y Su obra perfecta. Si estás sin esperanza hoy, debes entender que nuestra esperanza real se basa en nuestra reconciliación con Dios y nuestra relación eterna con Él. Él nos ha salvado y nos ha dado esta esperanza. Él nos está preparando para pasar la eternidad con Él.
4. Versículo 4 dice, “para *obtener* una herencia incorruptible, inmaculada, y que no se marchitará, reservada en los cielos para vosotros,”. ¿Qué podría pasar con lo que Dios nos prepara para la eternidad? El texto dice que esta herencia es: 1. “incorruptible” - Todo lo que tenemos en la tierra es corruptible, se echa a perder. En contraste con esto todo en el cielo es incorruptible. Ni imaginamos una existencia sin corrupción. Toda nuestra experiencia es de corrupción - nuestros cuerpos, nuestras casas, nuestra ropa y todo lo que usamos no dura. No será así en el cielo. Dios es quien nos lo está preparando. 2. “inmaculada” quiere decir sin ninguna mancha. Otra vez, nuestra experiencia terrenal no conoce algo totalmente sin defecto. No entendemos que tan gloriosa será nuestra vida eterna con Cristo como Su novia. 3. “no marchitará” - La vida eterna no se debilita de ninguna forma. Nuestra experiencia será una de gozo inexpresable por toda la eternidad con Cristo el novio.
5. Esta herencia está reservada en los cielos para nosotros. Cada participante del cuerpo de Cristo jamás perderá su reserva. Es algo segura y garantizada de parte de Dios.
6. Versículo 5 nos dice que estamos protegidos por el poder de Dios mediante la fe. Nosotros confiamos plenamente de Dios y Su obra a nuestro favor. No podemos participar en lo mas mínimo. “Fe” quiere decir depender completamente de otro, es decir, de Dios para llevarnos con Él.
7. Finalmente dice que vamos a experimentar la salvación futura que se revelará. Está salvación es ser rescatados por la eternidad del castigo eterno de Dios para estar en Su presencia gloriosa por la eternidad.

Dios está preparando un fin glorioso para la novia de Cristo. Cada creyente verdadero forma parte de la novia de Cristo. Pero lo que deseo que veamos en particular es que nuestro bienestar eterno descansa completamente en Dios y Su misericordia. Muchas veces nuestras acciones niegan esta verdad. Muchas veces actuamos como si tuviéramos derecho a formar parte de Su novia, como si fuéramos mejores. Y también tomamos por sentado la reconciliación que hemos experimentado y el futuro glorioso que experimentaremos.

¿Quién aquí es mejor que otro creyente? ¿Quién aquí es mejor que un amigo o familiar que no conoce a Cristo? Actitudes, palabras y acciones de desprecio hacia otra persona por su estado de pecador o por sus acciones pecaminosas que no practicamos muestran una actitud mala de egoísmo y superioridad pensando que eres mejor. ¿Tú has dicho algo como, ¡Que le pasa que siempre está mintiendo! con una actitud despectiva? Creo que si. Debes entender que tal actitud muestra vanidad y egoísmo. A veces

hacemos comentarios despectivos de otros aún de pecados de los cuales Dios nos ha salvado o tal vez que Dios sigue trabajando en nuestras vidas. Cada uno de nosotros debe entender y reflexionar que sin Dios y Su poder sobrenatural en nuestras vidas seguiríamos haciendo lo mismo.

Pregunto, ¿cuanto tiempo pasamos reflexionando sobre estas verdades? Dios nos ha dado Su Palabra y el Espíritu nos ayuda a ser transformados por la renovación de nuestra mente para que tengamos una mente puesta en la realidad verdadera.

Veamos por unos minutos tres textos que apuntan a como cada persona de la trinidad participa en preparar la novia de Cristo para la eternidad. Solo tocamos algunas cosas muy breves.

Romanos 8:29-32

Estos versículos en su contexto nos señala una verdad muy importante y fundamental para nosotros. Si Dios está a favor de nosotros, si Dios nos ha elegido, si Dios nos ha justificado, si Dios nos ha dado lo mas precioso que tenía, es decir, a Su Hijo, ¿como es que Él no va a darnos todo y llevarnos a la gloria para estar con Él?

En la eternidad vamos a entender plenamente el amor de Dios y todo lo que Él hizo para con nosotros. Él no va a fallar en llevar a ninguno de Su iglesia a la gloria. Si tu eres creyente verdadero puedes descansar en que Él te va a llevar a la gloria.

Pasamos a ver lo del Hijo. Leemos Romanos 8:33-35.

Dios declara justo a Sus escogidos a base de la obra de Cristo. Cristo murió pagando la deuda de Su novia. Él resucitó para dar nueva vida a Su novia. Ahora Él intercede a favor de nosotros. ¿Qué podría pasar si Cristo hace todo esto a nuestro favor?

Efesios 5:25-27.

En versículo 27 dice que la iglesia no va a tener mancha ni arruga sino que será santa e inmaculada. Pregunto, ¿como es posible esto? Si te conoces a ti mismo aún un poco, si conoces a los de tu familia y otros creyentes, debes entender que tan pecaminoso somos en nosotros mismos. La verdad que seremos sin mancha no solo es posible sino es seguro a base del amor de Jesús y el sacrificio de si mismo a favor de Su iglesia. Eso es lo que los versículos anteriores dicen.

¿Qué tal del Espíritu Santo? Volvemos a Romanos 8 para leer algo de Su obra a favor de los hijos de Dios.

Romanos 8:15-27

El Espíritu de Dios testifica que somos hijos de Dios, herederos de Dios y que seremos glorificados también con Él. También Él está intercediendo a favor de nosotros conforme a la voluntad de Dios.

Hay mucho mas que se podría decir, pero estos pasajes nos ayudan a ver el fundamento de nuestra confianza de que todos los santos forman parte de la iglesia redimida por Cristo y pasarán la eternidad con Él. El fundamento es lo que las tres personas de la trinidad hacen para salvar, guardar y llevarnos con Él a la gloria.

II. La Esperanza Gloriosa que Espera la Iglesia de Cristo

Con esa base puesta, deseo ver brevemente que es esta esperanza gloriosa que espera la iglesia de Cristo.

Antes de entrar los pasajes en Apocalipsis deseo citar algo de "Got Questions" para despejar un asunto respecto a la novia de Cristo y la ciudad santa que descende del cielo de las cuales vamos a leer en estos pasajes.

"En el estado eterno, los creyentes tendrán acceso a la ciudad celestial conocida como la Nueva Jerusalén, a la que también se le llama "la ciudad santa" en Apocalipsis 21:2, 10. La Nueva Jerusalén no es la iglesia, pero tiene algunas características de la iglesia. En su visión del fin de los tiempos, el apóstol Juan ve a la ciudad descendiendo del cielo adornada "como una novia", dando a entender que la ciudad será gloriosamente radiante y los habitantes de la ciudad, los redimidos del Señor, serán santos y puros, llevando puestas vestiduras blancas de santidad y justicia. Algunos han malinterpretado el versículo 9 para dar a entender que la ciudad santa es la novia de Cristo, pero eso no puede ser porque Cristo murió por Su pueblo y no por una ciudad. A la ciudad se le llama la esposa porque incluye a todos los que son la esposa, del mismo modo que a todos los estudiantes de un colegio a veces se les llama "el colegio"."²

Apocalipsis 19:5-9

2 *¿Qué significa que la iglesia es la esposa de Cristo?* (accedido 4 Mayo, 2018); (Got Questions, ©2002-2018), disponible de: <https://www.gotquestions.org/Espanol/esposa-Cristo.html>

En la eternidad vamos a alabar a nuestro Dios porque Él reina. Él es el único quien es poderoso y digno de toda alabanza. Nosotros los creyentes vamos a formar parte de la multitud que está delante de Su trono. Nosotros vamos a regocijarnos. Nosotros vamos a alegrarnos. Nosotros vamos a estar saltando de gozo por estar con Él y por todo lo que Él ha hecho preparándonos para la gloria con Él.

En este pasaje la novia de Cristo, Su iglesia, ya está totalmente preparada para las bodas con Él y para pasar toda la eternidad con Él. Otra vez, todo creyente forma parte de esta multitud que es la esposa de Cristo. Sigue el texto en versículo 9 hablando de la bienaventuranza de los que están invitados a la cena de las bodas del Cordero. Tú y yo no podemos imaginar la alegría, felicidad y regocijo que será nuestro por el privilegio incalculable de estar allí. Aún el lino fino que nos está dado a llevar, el cual es nuestras acciones justas que han sido realizadas por Su obra poderosa en nosotros.

En una boda hay mucho regocijo por las dos personas que se unen para pasar su vida terrenal juntos. Pero en el cielo no es un tiempo corto que pasaremos juntos con Cristo, ni es un tiempo con altas y bajas como pasan todo matrimonio. Más bien será una eternidad de gozo inexpressable alegrándonos continuamente en Su presencia.

Pasamos a Apocalipsis 21:1-7.

Este pasaje continúa el mismo tema que leímos en Apocalipsis 19. Estos versículos añaden varias aspectos muy importantes a lo que estamos viendo.

Primero, la gloria de la novia de Cristo será manifiesta. Está gloria es porque Él nos ha preparado por Su obra perfecta. Vamos a ser como leímos en Efesios 5, sin mancha, santa e inmaculada.

Segundo, vamos a habitar en la presencia inmediata de nuestro Dios, el Creador de todo, nuestro Salvador. Vamos a vivir la plena realidad de ser el pueblo de Dios. Yahweh Dios realmente será nuestro Dios. Eso quiere decir que vamos a vivir como debemos vivir. Me explico. Como criaturas de Dios fuimos creado para amarle, adorarle y servirle perfectamente. Vamos a tener nuestro enfoque en Él para amarle perfectamente por toda la eternidad. Esto es como debe ser un matrimonio entre los esposos. Cada uno debe enfocarse en el otro para amarle, honrarle y servirle. Eso va a ser nuestra realidad por toda la eternidad.

Tercero, Dios va a enjuagar toda lágrima de nuestros ojos. Vamos a vivir en la plena salvación que Él ha llevado a cabo a favor de nosotros. Tanto el dolor que hemos causado en la tierra por nuestros pecados, como el dolor que hemos experimentado a causa del pecado del otro será totalmente terminado. Todos los miembros verdaderos de la iglesia de Dios ya no tendrán ningún dolor más.

Realmente no podemos imaginar la bendición nuestra que experimentaremos por toda la eternidad como la novia de Cristo. El meditar en ese estado perfecto nos debe llenar de esperanza, gozo y expectación. Tristemente como dije, tú y yo vivimos muchas veces muy enfrascados en nuestros problemas de hoy de tal forma que no tomamos tiempo para meditar ni avivar nuestros espíritus por estas grandes verdades expresadas en la Palabra de Dios.

Te animo a meditar en estas cosas.

III. El Esfuerzo Preparativo de la Iglesia de Dios

Con estas grandes realidades en la mente, deseo animarnos en cuanto a como debe ser nuestro esfuerzo como la iglesia de Dios para prepararnos para las bodas del Cordero y la eternidad con Él.

Pregunto, ¿qué es lo que desea cada novia en su boda? Es estar ataviada de tal forma que deja su novio sin aliento cuando la vea venir hacia él. Ella quiere que su novio no se distraiga de ella por ninguna otra cosa.

Otra pregunta, ¿qué desea cada novio de su novia? Desea lo mismo. Desea que Su novia sea tan bella que le es fácil mantener la vista puesta en ella.

¿Qué debe ser nuestro deseo como la iglesia de Dios, la novia de Cristo? Es vestirnos con tantas obras buenas, obras hechas en Su poder, para que tanto Él como nosotros nos alegremos al encontrarnos en la eternidad.

No olviden que la base de todo lo que somos y hacemos es a base de Su obra a favor de nosotros y en Su poder.

Efésios 3:14-21

Solo dos verdades básicas de este texto que deseo destacar:

1. La oración de Pablo es que los efesios fueran fortalecidos en su alma y que entendieran el amor inmenso que Dios tiene por ellos. Debemos estar orando uno por otro de la misma forma.
2. Dios es poderoso para hacer infinitamente mas de lo que entendemos o pedimos. Debemos estar animándonos uno al otro conforme a Su poder y no conforme a nuestra debilidad.

Dios es capaz de estar obrando en nosotros, esta iglesia local conforme a Su Palabra y Su poder. Hemos estado viendo muchas verdades en la serie sobre la iglesia. Un día los creyentes como la iglesia global vamos a estar en la eternidad con Él y entenderemos plenamente Su gran amor y poder. ¿Creemos que podemos esforzarnos juntos preparándonos para ese gran día?

Seguimos con dos pasajes en 1 Pedro. Al leer estos pasajes, deseo que escuchen el plural de los verbos. Eso indica que lo hacemos juntos como el pueblo redimido de Dios. Nos ayudamos, nos animamos, y nos exhortamos mutuamente en nuestro caminar con Cristo.

1 Pedro 1:13-25; 2:9-12

Toda nuestra vida debe girar en torno a nuestro gran Dios y como entendiendo que Él nos ha redimido para Él. ¿Tú entiendes que separado de la misericordia y gracia de Dios somos tan malos que jamás podríamos habernos preparado para estar con Él por la eternidad? Dios nos ha redimido de nuestra vana manera de vivir y nos ha dedicado a Él.

Pero esta vida terrenal tiene que ser vivida en la comunidad de la iglesia local. Muchas veces nos enfrascamos tanto en nuestras circunstancias o problemas que perdemos de vista quien es Dios y que Él nos ha llamado a vivir en comunidad preparándonos para la eternidad con Él. Individualizamos grandes verdades de Dios como si Dios fuera redimiendo un grupo de individuos aislados en vez de un gran número de personas que conjuntamente formamos Su pueblo, Su iglesia. ¿Como pensamos crecer en Su gracia, apartándonos del mundo y dedicándonos a Él cuando muchas veces rehusamos integrarnos realmente a la comunidad que Él ha creado. En la eternidad te aseguro que jamás vivirás como si fuera solo tú y Dios. En la eternidad viviremos en plena comunión con todos los santos como la novia de Cristo.

Otra vez pregunto, ¿Por qué participamos en la iglesia local de Cristo? Tristemente muchas veces basamos nuestras decisiones sobre deseos egoístas y equivocados. Si no veo provechoso para mí, no voy a participar. Mayormente no nos importa, ni aún entra en nuestra mente si nuestras decisiones Le agradan a Dios. Tampoco pensamos en como estamos perjudicando a otros miembros con nuestra falta de esfuerzo para participar activamente.

Dios está construyendo Su iglesia, la cual es la novia de Cristo para pasar toda la eternidad regocijándose con Él. ¿Vamos a tomar tan a la ligera el gran amor de Dios para con nosotros en salvarnos y hacernos parte de Su iglesia? ¿Vamos a ignorar todos los mandatos de Dios respecto a nuestra participación activa en Su iglesia y en las vidas uno del otro?

Leí los pasajes en 1 Pedro para ayudarnos a entender la importancia fundamental de la comunidad y que nuestra eternidad será vivida en comunidad como el pueblo adquirido de Dios para Su renombre. Hay varias verdades y mandatos en estos pasajes pero me enfoco en unos pocos:

1. 1 Pedro 1:15-16, “15 sino que así como aquel que os llamó es santo, así también sed vosotros santos en toda *vuestra* manera de vivir; 16 porque escrito está: SED SANTOS, PORQUE YO SOY SANTO.” Es un mandato de ser dedicados a Dios en todo lo que somos y hacemos. Esta santidad se realiza en comunidad con los otros santos. No puede hacerlo en la soledad.
2. 1 Pedro 1:22, “Puesto que en obediencia a la verdad habéis purificado vuestras almas para un amor sincero de hermanos, amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro.” ¿Como vamos a amarnos unos a otros entre los hermanos si no nos conocemos? ¿Si no pasamos tiempo juntos?
3. 1 Pedro 2:9, “Pero vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo *adquirido* para posesión *de Dios*, a fin de que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable;” El llamado para la iglesia de Dios es anunciar todas Sus virtudes, las virtudes del que nos ha sacado de la oscuridad para andar en Su luz. La iglesia verdadera de Dios ya no anda en tinieblas. Ya no solo tenemos la luz de Dios, sino que vivimos en Su luz.”
4. 1 Pedro 2:11-12, “11 Amados, os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de las pasiones carnales que combaten contra el alma. 12 Mantened entre los gentiles una conducta irreprochable, a fin de que en aquello que os calumnian como malhechores, ellos, por razón de vuestras buenas obras, al considerarlas, glorifiquen a Dios en el día de la visitación.” Nuestra meta como iglesia y también como creyentes en un mundo de oscuridad es que nuestras vidas sean tan ejemplares en todo lo que somos y hacemos. ¿Nuestros familiares, nuestros amigos, nuestros compañeros de trabajo pueden ver que somos totalmente diferente que ellos? No debemos estar andando en la misma suciedad de pecado que ellos. A la vez si caimos, ¿cuál es nuestra reacción? Debe ser el arrepentimiento y no el hacer las mismas excusas que ellos.

Todo esto se hace en comunidad como el pueblo adquirido por Dios para ser Su santo pueblo. Conforme a la misericordia que hemos recibido como la iglesia de Dios, así debemos vivir entre nosotros y con los demás. En la eternidad como la novia de Cristo viviremos en la perfecta felicidad con Él quien nos redimió. Nuestro esfuerzo aquí debe ser conforme a esta misma realidad.

Conclusión

Para ir concluyendo deseo preguntar algo muy básico e importante. ¿Tú formas parte de la iglesia de Dios, la novia de Cristo? Si no te has arrepentido de tus pecados volviendo a Dios, confiando solo en Jesucristo para la salvación no eres parte de su iglesia. Te insto a volver de ti mismo a Dios en arrepentimiento y fe. Tú no tienes derecho sobre tu propia vida. Tú fuiste creado para amar y servir al Creador.

Recuerden que la iglesia es la novia de Cristo que pasará la eternidad en el regocijo indescriptible con el Novio quien la hizo Suya para Su propia gloria. Esta esperanza gloriosa nos debe dar una perspectiva eterna en el diario vivir para reflexionar sobre estas verdades inexpresables y trabajar nuestra vida como iglesia para Su gloria.

Pregunto, ¿esta iglesia se está consolidando de tal forma que estamos viviendo en comunidad preparándonos para nuestro fin glorioso? ¿El esfuerzo y el ánimo es notorio en esta iglesia para involucrarnos en las vidas uno del otro? ¿Nos estamos animando y estimulando con el amor y poder de Dios para vivir vidas santas en preparación para Él?

La vida cristiana se vive en comunidad. El separarnos del compañerismo, ánimo y exhortación de la iglesia es vivir contrario a como Dios ha diseñado y en rebelión contra Él. Necesitamos seguir esforzándonos para tener una perspectiva correcta de la iglesia para que vayamos integrándonos mas y mas con la comunidad de los santos para la gloria de Dios y nuestra santidad. De esta forma nos vayamos preparando para nuestro fin glorioso con Cristo.

Termino con nuestro texto de base. Apocalipsis 19:5-9